

Anschaffungen für den Jugendbereich

TC Gottfrieding dankt den Unterstützern der Crowdfunding-Kampagne

Gottfrieding. (ez) Der TC Gottfrieding hat von der VR-Bank Landau-Mengkofen eG Unterstützung in Form der Aktion „Viele schaffen mehr“ erhalten. Beachtliche 18 Unterstützer des Sportvereins haben 3 160 Euro gespendet und somit die Grundlage zum Gelingen dieser Kampagne beigetragen. Die VR-Bank selber hat 2 000 Euro obendrauf gesetzt.

Somit kann der Verein mit der stolzen Gesamtsumme von 5 160 Euro Trainingsmaterialien für die Jugendabteilung anschaffen. Tennisnetze und die dazugehörige Halterung sowie eine Ballmaschine und Bälle standen auf der Wunschliste. Außerdem wird man den Treppenaufgang zur Zuschauerterrasse sowie die Zuschauerbänke erneuern.

Die Kids-Arena wird man neu aufsenden. Vereinsvorsitzender Tobias Frank und Jugendwart Roland Geiger dankten für diese großzügige Förderung. Als Verein sei man auf



Jugendwart Roland Geiger, Christian Gabler (VR-Bank Landau-Mengkofen eG) und Vorsitzender Tobias Frank.

Foto: Monika Ebnet

Unterstützung von außen angewiesen. Nur so sind derlei Maßnahmen umsetzbar. Der Leiter des Marktbezuges Mamming, Christian Gabler, wusste um die wertvolle Arbeit, die

im Verein geleistet werde. Besonders die Nachwuchsarbeit hob er hervor. „Diese Arbeit unterstützen wir gerne“, betonte er und wünschte viele sportliche Erfolge.